

Leichtathletik

Finsel in Schwabach nicht zu besiegen

SCHWÜRBITZ (uz) Die Laufszene läuft derzeit auf vollen Touren. So auch beim Schwabacher Citylauf: Den Hauptlauf über zehn Kilometer gewann der Schwürbitzer Alexander Finsel vom TV Coburg klar überlegen mit 35:40 Minuten. Auf den beiden ersten Kilometern waren 90 Höhenmeter zu überwinden, wo sich dann auch Finsel von seinen Verfolgern absetzte, um einen völlig ungefährdeten Sieg nach Hause zu laufen. Auch seine Partnerin Liane Thiem vom AF Personal Training lief ein starkes Rennen. Sie steigerte sich gegenüber 2014 um eine Minute auf 45:24 Minuten und gewann damit die W30. Ihr Vater Wolfgang Thiem vom TV 48 Coburg startete über 5,3 Kilometer und wurde als M50-Läufer mit 22:38 Minuten Gesamtfter.